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                                           Протокол № 6 

 

 расширенного заседания Управляющего Совета  ТОГБОУ кадетской школы-интерната 

«Многопрофильный кадетский корпус»  

 

                                                                                                          от 27 февраля  2023 года              

В заседании приняли участие: 

- члены Управляющего Совета – 11  человек; 

-  члены классных родительских комитетов – 4 человека; 

- учителя школы –2 человека; 

- офицеры-воспитатели –4 человека. 

 

                                                    Повестка заседания 

1.О капитальном ремонте здания школы в 2024-2025 году. Выступление директора 

кадетской школы Хворова Н.Е. 

2. Итоги финансово-хозяйственной деятельности в 2022 году.Главный бухгалтер  Феклина 

Екатерина Александровна. 

3. Информация о результатах проверки комиссии родительской общественности 

организации рационального, качественного горячего питания кадет в школьной 

столовой.Председатель родительского комитета IV курса Карлова Юлия Александровна. 

4. Информация «Особенности взаимодействия взрослых и детей при реализации 

мероприятий плана воспитательной работы». Председатели родительских комитетов  7 

«А», 9 «Г» классов. 

5. Новые условия использования цифровых образовательных ресурсов в связи с 

изменениями законодательства РФ. Заместитель директора  Кашковская Татьяна 

Сергеевна. 

6. Организация промежуточной аттестации обучающихся. Заместитель директора Дронов 

Роман Александрович. 

7. Организация жизнедеятельности кадет в условиях проживания в общежитии. 

Заместитель директора Грицук Петр Евгеньевич. 

8. Организация спортивно-оздоровительной работы в кадетской школе. 

Руководитель школьного спортивного клуба «Витязь» Садохин Александр Викторович. 

9.Утверждение стимулирующих выплат за февраль    2023 года.  Выступление директора 

школы  Хворова Н.Е. 

 

                                                                Ход заседания 

       По первому вопросу выступил директор школы Хворов Н.Е.  

Он рассказал о капитальном ремонте здания школы в 2024-2025 году. Государство 

выделило 250 млн. рублей. Коллектив на время переедет в школу, которая строится в и. 

Майский. Учебный  процесс не будет нарушен. Общежитие и школьная столовая будут 

работать по-прежнему распорядку. Кадет из общежития будет на занятия возить 

школьный автобус. Система дополнительного образования будет действовать по-

прежнему. Здание кадетского корпуса будет отремонтировано, в кабинеты будет завезена 

новая мебель. 

   Коллектив учителей, воспитателей, работников школы проголосовал за капитальный 

ремонт. 

   Секретарь:  

- Кто из членов УС за капитальный ремонт здания школы? 

   Проголосовали единогласно. 

      По второму вопросу выступила главный бухгалтер  Феклина Екатерина 

Александровна. Она назвала итоги финансово-хозяйственной деятельности школы  в 2022 

году. (Доклад прилагается.) 
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      По третьему  вопросу выступила председатель родительского комитета IV курса 

Карлова Юлия Александровна. Она рассказала о  результатах проверки комиссии 

родительской общественности организации рационального, качественного горячего 

питания кадет в школьной столовой.  Проверка  проводилась в соответствии с приказом 

директора школы от 1.09.2022 и по решению УС. 

    Комиссия сделала следующие выводы: 

- горячее питание предоставляется всем кадетам по заранее составленному расписанию; 

- в столовой созданы условия для питания детей (столы и посуда чистые, в столовой 

порядок); 

- состояние пищеблока удовлетворительное: 

-в столовой соблюдаются санитарные нормы; 

- меню в доступном месте; 

-нормы САНПИНА соблюдаются. 

 В состав проверяющей комиссии входили представители всех курсов. 

      По четвертому  вопросу выступили председатели родительских комитетов  7 «А», 9 

«Г» классов. Они рассказали об особенностях взаимодействия взрослых и детей при 

реализации мероприятий плана воспитательной работы в учебных группах. 

  Романова В.В. рассказала о самых важных мероприятиях в классе юных дипломатов 

(7А). Прибыткова М.С.- о направлениях работы в 9Г классе. По мнению председателей 

родительских комитетов, задача родителей – быть всегда рядом с детьми, участвавать во 

всех воспитательных мероприятиях. 

      Выступил директор школы. Н.Е.Хворов сказал о том, что все конфликты в 

коллективах следует решать конструктивно. Администрация школы всегда работает в 

тесной связи с родительской общественностью и принимает решения в интересах детей.  

       По пятому вопросу выступила заместитель  директора школы Кашковская Т.С. 

Она сообщила членам УС о новых условиях использования цифровых образовательных 

ресурсов в связи с изменениями законодательства РФ. 

   Изменилось законодательство о персональных данных детей и учителей. Платформы, 

связанные с иностранной поддержкой, временно запрещены, пока они не решат проблемы 

с изменением в законодательстве. Разрешены платформы, связанные с Дневником .ру: 

- ЯКласс, 

-МЭО, 

-Академия Просвещения, 

-Сферум. 

  Появилась новая отечественная платформа «Моя школа», вход на неё через Госуслуги. 

Весь образовательный контент верифицирован. 

  Министерство образования Тамбовской области рекомендует отказаться от мессенжеров 

Вацап и Вайбер, перейти на Телеграм.  

     По шестому вопросу выступил заместитель  директора школы Дронов Р.А.. ОН 

сообщил членам УС, как была организована в кадетском корпусе  промежуточная 

аттестация обучающихся (доклад прилагается). 

     По седьмому  вопросу выступил  заместитель  директора школы  Грицук П.Е. 

Он сообщил членам УС об организации жизнедеятельности кадет в условиях проживания 

в общежитии. В настоящее время в общежитии проживают 39 кадет 7,8,9 классов – 2 роты  

(от 51 на начало года). Сокращение числа проживающих произошло в связи с введением 

жёстких правил проживания. Был изменен состав воспитателей, назначены воспитатели 

для ночного времени суток. Проводятся беседы с кадетами, проживающими в общежитии. 

Днём также есть дежурный воспитатель и дежурный кадет. В каждой роте назначены 

ответственные за проведение спортивных мероприятий, посещение кинозала. Назначен 

педагог-психолог для работы с детьми. Ежедневно в 21-00 организован просмотр 

программы «Время». После прибытия из дома всех кадет осматривает медицинский 

работник Старикова И.В., она же находится на связи с общежитием в любое время суток. 
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      Грицук П.Е. обратился с просьбой к родителям не отправлять кадет в школу. Если у 

них есть температура, кашель, насморк. 

     По восьмому  вопросу выступил руководитель школьного спортивного клуба 

«Витязь» Садохин А.В. Он сообщил членам УС о целях и задачах клуба, о мероприятиях, 

которые были проведены. Главная задача, по словам учителя физкультуры, - укрепить 

здоровье кадет, подготовить их к поступлению в военные и гражданские учреждения, 

пропагандировать здоровый образ жизни. С 1 сентября 2022 года клуб «Витязь» включён 

в реестр областных спортивных клубов. Хорошие результаты члены клуба показали в 

соревнованиях по хоккею (команда спортивного 8 класса), в лыжных гонках, в мини-

футболе, в соревнованиях по спортивному туризму. Проведено анкетирование по 

вопросам открытия новых направлений в спортивной подготовке. Был проведён лыжный 

поход, посвящённый Победе в Сталинградской битве. В плане – лыжные соревнования в 

7-классах.  

     По девятому вопросу выступил директор школы Хворов Н.Е. Он назвал 

кандидатуры педагогических работников, сотрудников школы, которые достойны 

получить  стимулирующие  выплаты за эффективную работу  в феврале   2023 года. 

 ( Кандидатуры были поддержаны единогласно.) 

 

     В прениях в заключительной части заседания выступил директор школы Хворов 

Н.Е. По его словам, лыжные походы и соревнования показывают, что не у всех кадет есть 

лыжи, некоторые родители не заботятся о физической подготовке детей.  

     Кадетской школе предстоит включить в программу физической подготовки 

спортивную гимнастику. С этой целью сейчас ведутся поиски тренера, разрабатывается 

программа занятий. В кадетском корпусе следует пропагандировать работу спортивного 

класса, в котором своя хоккейная команда. 

  Директор школы поблагодарил членов УС и представителей родительских комитетов 

курсов за организацию новогодних праздников, за поход в драматический театр. 

Н.Е.Хворов пригласил родителей на праздник, посвящённый 8 Марта. 

  Директор школы выступил с предложением: 

- Необходимо дать возможность кадетам, проживающим в общежитии самим заказывать 

меню на завтрак и ужин. Сначала это будет только эксперимент. Если он окажется 

удачным, распространить эту практику заказов и на всех кадет корпуса. 

 

                       Решения Управляющего Совета 

 

1.Принять к сведению информацию, содержащуюся в выступлении директора  школы  

Хворова Н.Е. Поддержать решение администрации школы и коллектива учителей и 

воспитателей о капитальном ремонте здания. (Решение принято единогласно.) 

2. Принять к сведению информацию главного бухгалтера Феклиной Екатерины 

Александровны «Итоги финансово-хозяйственной деятельности в 2022 году».  

3. Принять к сведению информацию председателя родительского комитета IV курса 

Карловой Юлии Александровны о результатах проверки комиссии родительской 

общественности организации рационального, качественного горячего питания кадет в 

школьной столовой.  

4.Принять к сведению информацию председателей родительских комитетов 7 «А»,   9 «Г» 

об особенностях взаимодействия взрослых и детей при реализации мероприятий плана 

воспитательной работы. 

Классным руководителям и воспитателям классных коллективов активизировать 

совместную работу с родителями по привлечению обучающихся к планированию и 

проведению воспитательных мероприятий. 
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5.Принять к сведению информацию заместителя директора Кашковской Татьяны 

Сергеевны «Новые условия использования цифровых образовательных ресурсов в связи с 

изменениями законодательства РФ». 

6.Принять к сведению информацию заместителя директора Дронова Романа 

Александровича «Организация промежуточной аттестации обучающихся». 

2. Учителям-предметникам: 

2.1. Регулярно проводить контрольные срезы по изученным темам; 

2.2. Проводить дополнительные занятия со слабоуспевающими обучающимися. 

2.Рекомендовать родителям усилить контроль за выполнением домашних заданий. 

7. Принять к сведению информацию заместителя директора Грицука Петра Евгеньевича 

«Организация жизнедеятельности кадет в условиях проживания в общежитии». 

8. Принять к сведению информацию руководителя школьного спортивного  клуба 

«Витязь» Садохина Александра Викторовича «Организация спортивно-оздоровительной 

работы в кадетской школе». 

 9. Одобрить  кандидатуры педагогических работников, сотрудников школы, которые 

получат  стимулирующие  выплаты за эффективную работу  в феврале   2023 года. 

10. Одобрить предложение директора школы по проведению эксперимента в школьной 

столовой: дать возможность кадетам, проживающим в общежитии самим заказывать меню 

на завтрак и ужин. 

 

                         Председатель Управляющего Совета ________/  В.В.Романова/   

 

                         Секретарь Управляющего Совета ________    / Г.М.Неволина/ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


